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学院心理健康教育工作受到省教育厅调研组专家好评 

7 月 2日下午，省高校心理健康教育工作调研组李巾英教授一行 5人来学院调研，对学

院心理健康教育工作给予高度评价。 

李巾英一行由学院副院长张振笋及学生发展中心负责人员陪同，先后现场考察了学院大

健康教育实训教学中心和心理健康教育中心各功能室及心理健康教育素质拓展基地。调研组

对学院发展模式、机构设置、产教融合等方面先进做法表示赞赏，肯定了学院对心理健康教

育工作的重视与硬件投入。 

随后，调研组一行在心理健康教育中心听取学院相关工作汇报。张振笋副院长介绍了学

院发展历史、办学理念及“一体两翼”学生工作机构设置，回顾了学院基于心理学的生涯教

育探索历程，阐述了“树立大心理健康教育系统观”等理念和实践探索。康静副主任以《“融

入式”心理健康教育》为题做具体工作情况汇报，介绍了学生发展中心及心理健康教育中心

的定位、职责与发展现状，学院心理健康教育工作的基本情况、存在问题及整改措施和发展

思路，重点介绍了学院把心理健康教育工作融入学生工作、专业建设和生涯教育的思路与做

法。 

调研组还分别组织了对心理健康教育工作主管领导、专兼职教师、辅导员、在校生的个

别访谈与座谈，围绕心理健康教育经费投入、课程建设等方面，与学院师生进行了深入交流。 

在反馈交流中，调研组认为:学院举办者的教育思想及创业精神可嘉，学院生涯教育理

念和融入式心理健康教育模式值得借鉴与推广。 

 

 

理事长曹勇安教授应邀为山西职业院校教师能力提升 

研讨会作报告 
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7 月 3日，由山西金融职业学院主办的职业院校教师能力提升研讨会在太原市财贸学校

如期举行。我院理事长曹勇安教授作为国内职业教育领域专家应邀在会上作题为《职业院校

人才培养模式与课程改革》的报告，来自山西省 21所中职学校和山西金融职业学院的教师

近 200人参会并聆听报告，山西金融职业学院院长田祥宇教授主持报告会。 

在《职业院校人才培养模式与课程改革》报告中，理事长曹勇安教授围绕职业院校转型

发展，就如何转观念、变规矩，推进职业教育的产教融合，推进课程改革，培养应用技能型

人才等，理论结合实际地进行了深刻阐述，对于中高职院校深化人才培养模式改革、更新教

育教学观念、提高教育教学质量具有很强的指导性和实用性。 

参会教师一致认为，这次研讨会紧密结合《国家职业教育改革实施方案》精神，以专题

报告会、经验分享、面对面研讨和实地考察等形式开阔了教师视野，提升了教师能力，纷纷

表示要以此次研讨会为契机，不断提升自身专业素养，紧跟时代步伐，拥抱职业教育发展的

“黄金时期”。 
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为进一步贯彻落实教育部党组印发的《高等学校学生心理健康教育指导纲要》，结合近

日省高校心理健康教育工作调研组来校调研，7月 6日上午,学生发展中心在张振笋副院长

组织下对如何进一步开展好学生心理健康教育进行了研讨。 

研讨中，学生发展中心教师互相交流分享了接受高校心理健康教育工作调研的感悟和收

获，并在研讨中形成加强学生心理健康教育工作的共识：应进一步完善心理健康教育的普查

工作，重视开展好大一至大四特殊时期的筛查和排查工作，形成动态反馈机制并加强“融入

式”心理健康课程建设。 

张振笋副院长结合省高校心理健康教育工作调研组对学院心理健康教育工作给予的肯

定，强调学院的“融入式”心理健康教育工作要坚持传承与转变，不断学习和反思，把基于

心理学的生涯教育通过多种形式和途径融入学生工作、专业建设之中。 
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机电系领导到齐重数控检查指导实习工作 

 7月 2日上午，机电工程系主任高爱利、教学工作副主任黄颖与学生工作负责人孙晓

芳及专业负责人谢伟东、刘微和高鹏老师来到齐重数控公司，对在这里实习的学生进行检查

指导。 

在检查过程中，高主任一行走访了 3个车间，看到 80多名实习学生全部在岗，实习工

作热情很高，关切地详细询问学生的实习工作、实习环境、安全措施情况，强调不论实习工

作多忙、任务多重，都要坚持安全第一，时时刻刻把安全放在心上。高主任一行还和工人师

傅们交流了学院的办学理念，向他们了解学生的实习工作表现。 

检查结束后，高主任与两位专业负责人对进一步做好学生实习工作做出安排：一是每周

各专业都要到实习企业对学生实习进行检查指导，二是每周组织学生观看安全教育警示片，

三是每周各专业都要组织进行实习总结，四是每周都要做好实习宣传报道。 

 

 

 

 

 

 

 

 

信息工程系领导检查视觉传达与设计专业学生实习 
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7 月 4日，信息工程系教学工作副主任刘春媛与视觉传达与设计专业教师姜岩、任杰、

赵鹏、刘沣元检查了本专业 2017级、2018级学生在市内实习情况。 

在琪鹤源实习的 5 名同学向老师汇报，他们现在主要实习工作是帮助公司完成日常的设

计任务，公司负责人表示，这 5名实习生非常懂事，每天都提前来到单位上班，工作中表现

的专业能力较强，能协助公司人员完成日常工作。在象大装饰实习的是 6名同学，公司设计

师对他们分组布置任务，有作 DM单的，有绘制户型图的，实习工作任务饱满，现场指导老

师表示，这几名学生表现都很好，能帮助做很多实际工作。在特别特和施华洛实习的是 8

名同学，他们每天早出晚归，去查罕诺的外景基地实习，纷纷表示在构图、布景、图像处理

方面都学到了很多。 

在检查实习过程中，系领导和几位专业教师不忘叮嘱实习学生注意交通安全、食品安全

和工作安全。 
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7 月 4日、5日，健康与护理系党总支宣传委员张琳琳和护理与食品专业党支部书记金

璐对在哈医大四院、211医院实习的学生进行走访，送去系党组织的关怀。 

走访过程中，两位党务工作者深入学生实习医院，与同学们亲切交谈，了解学生实习、

工作和生活情况。两位党务工作者对同学们实习以来的良好表现给肯定和表扬，鼓励同学们

继续努力，并要求实习学生中的入党积极分子，要时刻以党员标准严格要求自己，在实习中

发挥先锋模范作用。同时对学生们强调，实习期间一定要注意医疗安全、人身安全、财产安

全和网络安全。 

走访过程中，两位党务工作者还与各医院科室护士长及带教老师进行了交流，她们对健

康与护理系实习学生给予肯定，认为这些学生整体表现优秀，实习工作态度端正，综合素质

较高，能够积极主动地学习请教，曾多次受到医生、护士及患者的表扬，能成为临床带教老

师的得力助手。 

 

 

 

 

 

 

 

风景园林专业组织实习阶段性汇报 
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7 月 5日下午，风景园林专业宋兴蕾专业长组织召开实习阶段性汇报会，李美靓老师与

本专业 2017、2018级在齐市实习的学生参加。 

宏扬园林及万卉园林实习小组学生代表汇报：实习工作中，通过结合专业知识进行的景

物写生，不仅绘制了植物形态图，还在对单株植物进行观察的同时，思考了植物生长与周围

环境间的关系，以及不同植物在园林设计中的配置，所学专业知识在实习工作中得到了具体

应用。 

宋兴蕾专业长对同学们的实习提出了进一步指导建议：为植物画速写时，要注意对植物

的科属分类、形态特征、生态习性进行思考并做标注；在实习工作中要勤于思考和善于发现，

储备更多专业知识，适应行业发展需要。 

 

 

 

为促进学院评建工作，加强交流，学院党委宣传部特编辑、印发《迎评促建宣传简报》，

请各部门、评建工作组积极投稿。投稿：党委宣传部贺明杰办公平台内线电话：6022 

报：学校迎评促建工作领导小组 

发：各部门 

 


